



Eglise : vue du bas-côté montrant un pilier où l'on a partiellement enlevé le décor du 18e siècle, laissant voir l'état d'origine.

Référence du document reproduit :

- **Eglise : vue du bas-côté montrant un pilier où l'on a partiellement enlevé le décor du 18e siècle, laissant voir l'état d'origine.**

Eglise : vue du bas-côté montrant un pilier où l'on a partiellement enlevé le décor du 18e siècle, laissant voir l'état d'origine. Photographie, s.d. [20e siècle].

Ministère de la Culture, Direction du Patrimoine : Casier archéologique. Dossier Jura, Lons-le-Saunier, église

IVR43\_19833900374V

Auteur de l'illustration :

Date de prise de vue : [date non déterminée]

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine  
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation